



# Penerapan Prokes Harus Ketat

## ■ Pemerintah DIY Catat Tren Kenaikan Kasus Covid-19

**YOGYA, TRIBUN** - Kasus terkonfirmasi Covid-19 di DIY mengalami tren kenaikan. Menyikapi kenaikan kasus tersebut, Pemerintah DIY akan kembali menegatkan penerapan protokol kesehatan (prokes) di masyarakat.

"Kami sudah koordinasi dengan teman-teman kabupaten kota, pertama kembali melakukan pengetatan protokol kesehatan dengan kondisi seperti saat Covid masih mengkhawatirkan," ujar Sekretaris Daerah DIY, Kadamanta Baskara Aji, Jumat (11/11).

Dia menambahkan pengetatan penerapan protokol kesehatan misalnya penerapan aplikasi Peduli Lindungi di tempat publik. Lalu dilakukan tes swab Covid-19 secara acak di beberapa lokasi.

Selain itu, Pemerintah DIY juga terus membuka dan sosialisasi vaksinasi bagi masyarakat dengan harapan adanya peningkatan minat. "Yang belum *booster* untuk segera melakukan vaksinasi, dan yang belum bisa segera vaksinasi," kata dia.

Walaupun angka Covid-19 di DIY masih tinggi pihaknya tidak menutup event yang digelar di DIY. Namun, penerapan protokol

kesehatan seperti menggunakan masker, cuci tangan, menjaga jarak wajib dilakukan.

"Kita juga melakukan pengecekan terhadap pelaksana kapasitasnya berapa, kemudian tidak boleh melebihi kapasitas yang dilakukan. Ini nanti tugasnya Satpol PP dan kepolisian untuk melakukan pengecekan," ujar dia.

Hal serupa juga berlaku di kawasan wisata di DI Yogyakarta petugas wajib memastikan tidak terjadi kerumunan di kawasan wisata. "Tempat wisata tidak boleh ada kerumunan," imbuhnya.

Sementara itu, penambahan kasus terkonfirmasi Covid-19 di DIY pada Jumat (11/11) mencapai 143 kasus. Dengan penambahan itu maka total kasus terkonfirmasi di wilayah ini menjadi 227.450 kasus.

Kepala Bagian Humas Biro Umum Humas dan Protokol Setda DIY, Ditya Nanaryo Aji, menjelaskan, distribusi kasus terkonfirmasi Covid-19 menurut domisili wilayah kabupaten dan kota adalah Kota Yogya (32 kasus), Bantul (28), Kulon Progo (12), Gunungkidul (16), dan Sleman (55).

"Lebih jauh, untuk hari ini (ke-

### DISIPLIN JADI KUNCI

- Kasus terkonfirmasi Covid-19 di DIY mengalami tren kenaikan.
- Pemerintah DIY akan kembali menegatkan penerapan prokes di masyarakat.
- Di kawasan wisata petugas wajib memastikan tidak terjadi kerumunan.
- Penambahan kasus Covid-19 pada Jumat (11/11) mencapai 143 pasien.

marin) ada 61 pasien Covid-19 yang dinyatakan sembuh," ujarnya.

Angka sembuh ini, kata dia, dari Kota Yogyakarta 30 kasus, Bantul 8 kasus, dan Sleman 23 kasus. Dengan penambahan itu maka total kasus sembuh menjadi sebanyak 219.696 pasien.

Sedangkan untuk kasus kematian akibat Corona, hari ini dilaporkan penambahan 4 kasus dari Kulon Progo 1 kasus, Sleman 1 kasus, dan Bantul 2 kasus. "Sehingga total angka kematian sebanyak 5.999 kasus. (tro)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024

Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

NIP. 19690723 199603 1 005